

## Erfolg für Volksschule Vomperbach

WIEN. Die „Blume in der Schottergrube“, das Projekt der Volksschule Vomperbach im Bewerb des Europarates „Das Land hat Zukunft“ war nicht nur auf Landesebene erfolgreich. Vor einer Woche überreichte LH Partl Direktor Angerer und seinen Schulkindern das Europadiplom. Am Montag heimten die Vomperbacher Volksschüler auch den Bundessieg der Kategorie Grundschule ein. Sie wurden in einer Feierstunde im Unterrichtsministerium von Ministerin Dr. Hilde Hawlicek und NR Dr. Sixtus Lanner ausgezeichnet. Lanner betonte, es sei das Ziel dieser Aktion, nicht nur Projekte zu entwickeln, sondern Ideen auch in die Praxis umzusetzen.